

A Villeneuve-d'Ascq, Domino's Pizza utilise les scooters électriques de Cooltra pour ses livraisons

Paris, le 29 novembre 2023 – Cooltra, leader européen de la mobilité durable deuxroues, annonce aujourd'hui que les deux restaurants franchisés Domino's Pizza situés à Villeneuve-d'Ascq (59) ont réussi leur transition vers une livraison plus sécurisée, moins bruyante et plus respectueuse de l'environnement grâce à leur collaboration avec Cooltra et la location longue durée de ses scooters électriques.

C'est à la suite d'un important incendie en 2018, qui a détruit sa flotte de scooters thermiques, que François Danglos, alors superviseur de cinq restaurants Domino's Pizza dans le département, aujourd'hui dirigeant des deux franchises de Villeneuve-d'Ascq, a décidé de passer à la mobilité électrique.

« Cet incendie nous a fait prendre conscience de la nécessité de repenser entièrement notre approche de la livraison », se rappelle François Danglos. « Quitte à devoir renouveler notre flotte de scooters, nous l'avons voulue plus sécurisée, plus propre et moins bruyante, venant soutenir la philosophie de "bien vivre ensemble" promue par Domino's Pizza. »

L'adoption de véhicules électriques a ainsi éliminé le besoin de transporter et stocker des bidons de carburant, qui représentent un risque même s'ils sont conservés dans des armoires ignifugées. Elle a également participé à réduire le bruit, particulièrement à proximité des deux restaurants qui sont le lieu de nombreux va-et-vient dus aux livraisons jusque tard le soir, et les émissions de gaz d'échappement.

« Nous avons, de plus, fait l'expérience des défis administratifs découlant du sinistre - une situation que nous ne voulions plus revivre. Et sur ce point, Cooltra fait toute la différence », ajoute François Danglos. « Son offre de location longue durée comprend la flotte de scooters électriques, mais aussi l'assurance, l'entretien et la gestion administrative. Une solution clé en main qui nous libère l'esprit et nous permet de nous concentrer sur ce que nous savons faire de mieux : gérer nos restaurants et satisfaire nos clients. »

D'autant plus que les restaurants qui effectuent des livraisons font souvent face à la réticence des sociétés d'assurance à couvrir leurs flottes de scooters, leur imposant parfois des exigences excessives (un nombre minimum de véhicules, par exemple) ou refusant tout simplement de les assurer. Cette difficulté peut être facilement surmontée grâce à Cooltra.

Domino's Pizza apprécie également la flexibilité et la transparence des contrats de Cooltra. Lors des périodes de confinement et de couvre-feu liées à la pandémie de Covid-19, par exemple, la demande de livraison de pizzas a atteint un pic. La flotte a pu facilement et rapidement être adaptée, dans un sens en louant de nouveaux scooters électriques quand la demande a augmenté, puis dans l'autre en les restituant lorsque la situation est redevenue normale.

Aujourd'hui, les deux restaurants Domino's Pizza franchisés de Villeneuve-d'Ascq totalisent une flotte de 12 scooters Askoll équivalents 49,9cm³, 100 % électriques, en location longue durée chez Cooltra. Les véhicules de la marque italienne sont réputés pour leur stabilité de conduite, leur maniabilité et la fiabilité de leurs composants. François Danglos prévoit, par ailleurs, l'ouverture prochaine d'un nouveau restaurant franchisé Domino's Pizza dans le département, qui sera équipé de 5 scooters électriques supplémentaires.

A propos de Cooltra

Fondé à Barcelone en 2006, le Groupe Cooltra est le leader européen de la mobilité durable deux-roues et le pionnier du scooter en libre-service. En quelques années, le Groupe a connu une croissance importante portant la flotte libre-service à plus de 10.000 véhicules (100% électriques) et une équipe de plus de 400 employés. Cooltra est aujourd'hui le premier opérateur de scooters électriques partagés en Europe avec une présence dans 9 villes : Paris, Barcelone, Madrid, Valence, Séville, Lisbonne, Rome, Milan et Turin regroupant plus de 2 millions d'utilisateurs.

Cooltra, ce sont aussi des solutions de location deux-roues à court, moyen et long terme s'adressant indifféremment aux entreprises, aux administrations publiques et aux particuliers.

Pour plus d'informations : https://www.cooltra.com/fr/